

Pressestelle, Montag, 7. November 2011

---

## **Erste Station der neuen Klimaroute wird eröffnet!**

Am kommenden Samstag, dem 12. November ist es soweit: die erste Station der neuen, von Kelsterbach über Frankfurt und Offenbach bis Dietesheim reichenden Klimaroute wird durch Bürgermeister Daniel Tybussek, Erste Kreisbeigeordnete Claudia Jäger, Aufsichtsratsvorsitzender des Regionalpark Ballungsraum RheinMain GmbH, und Regionalverbandsdirektor Heiko Kasseckert offiziell eröffnet. Georg-Christof Bertsch, Professor an der Hochschule für Gestaltung Offenbach, wird bei dieser Gelegenheit noch einmal das Gesamtkonzept der Klimaroute vorstellen und die Hintergründe zu dem überregionalen Projekt erläutern.

Die Stadtverwaltung lädt alle interessierten Bürgerinnen und Bürger für 16.00 Uhr an das Mainufer am Dietesheimer Nachenhafen ein. Da die Parkmöglichkeiten sehr eingeschränkt sind, wird gebeten, nach Möglichkeit mit dem Rad oder zu Fuß zum Main zu kommen.